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・子どもの視野の狭さ、こんなにも見えていない事にビックリでした。 

・相手の話を聞くことも大事だと感じました。なにげない会話の中で話しやすいように心がけていきたいと思います。 

・今どきの子育て事情、とても参考になりました。色々な形の支援があり勉強になりました。 

  

           

     幼児の視野を体験できる、チャイルドビジョンを作り、実際に子どもの目線を体験してみました。 

    子どもの視野は、大人の約 60％と言われています。 

 

 
 

 
 

 
 
 
   その後、今までに経験したヒヤリ・ハットを書き出してもらい、事例ごとに、事故を未然に防ぐ為の 

   改善策や対策方法を、一緒に考えました。 
 
             ・何でもダメと禁止せず、やっても大丈夫な安全な場所を作ってあげる 

            ・危険な事は、日頃から大人がきちんと教えてあげる  

            ・親も子どももストレスを溜めさせない 子どもの逃げ場や息抜きも必要 など 
     
   子どもの成⾧や自主性を尊重した案が多く出され、あずかり会員の優しさが感じられました。 

 
 
 

 

 

 

 

  

    

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

  

受講者アンケートより 
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 児童虐待に関する法律も改正され、昭和の時代     

では許されていたことが、今では体罰となってし 

まう場合があります。体罰がエスカレートすると 

虐待につながります。悩みの尽きない子育て。ひ 

とりで悩まずに、家庭児童相談室や児童相談所に 

相談してみるのも良いかもしれませんね。 

 核家族や共働き世代の増加、働き方の多様化

などにより、現在の子育てスタイルは日々変化

しています。 ワンオペ育児、アウェイ育児（自

分が育った市町村以外で子育てをする）も多く

なっているそうです。 

 子育てには、自助・共助・公助の３つの「助

＝サポート」をバランスよく 

取り入れ、子育てをする事が 

望ましいとの、アドバイスも 

ありました。 



   
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

    

 

 

  

   

 10 月 2８日（土）hoKko１階もぐもぐキッチンで会員交流会を開催し、今年度は秋野菜を 

使った、簡単クッキングを行いました。参加した子ども達は、全員がお料理初挑戦との事。 

材料を混ぜたり、野菜や鮭をアルミで包んだり、お皿を運んだりと上手にたくさんお手伝い 

をしてくれました。みんなで作って食べるご飯は格別のようで「野菜おいしい～‼」と、子 

どもも大人も笑顔溢れる交流会となりました。 
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   北上市ファミリーサポートセンター 
   〒024-0092 北上市新穀町 1 丁目 4 番１号 

    北上市保健・子育て支援複合施設        ２階 健康こども部 子育て支援課内   
    
                          ☎ 0197-64-3312 受付時間：午前９時～午後５時（平日のみ） 

 6 月 22 日講習会にて、センター開所 20 周年を 
記念し、⾧年あずかり会員・産後サポート会員と                                                     
して支援活動を支えて頂いた 3 名の方に市⾧から
感謝状を贈呈させていただきました。会員になっ
たきっかけや、思い出話なども聞く事ができ、フ
ァミサポの歩みを改めて知る事も出来ました。 
 あずかり会員あってのファミサポです。 
これからもよろしくお願いします。 
 

 

 保育施設や習い事の送迎支援の依頼が多くなってきました。自家用車を使った送迎支援が

できる方、ぜひお力を貸してください。お迎え場所が自宅から近い場合は、徒歩での支援も

可能です。 

 


